

# Los titulados de la EUP de Almadén no conocen el paro

El 90 por ciento de sus alumnos encuentra trabajo en cuanto finaliza los estudios, según los datos del director de la Escuela

Nueve de cada diez titulados por la Escuela Universitaria Politécnica de Almadén, en la que se imparten las ingenierías técnicas de Industriales y Minas, encuentran trabajo a los pocos meses de finalizar sus estudios. Estos datos revelan que el centro de la histórica localidad minera mantiene unos índices de desempleo muy reducidos, tal y como apuntó su director, el profesor Luis Mansilla, en el transcurso de unas Jornadas de Búsqueda de Empleo.

A su juicio, estas buenas cifras de inserción laboral responden al excelente trabajo que desarrollan los profesores e investigadores de la Escuela, para quienes la formación práctica cobra una especial relevancia en el proceso de aprendizaje. En este sentido, Mansilla recordó que importantes empresas como Elcogás o Repsol colaboran con la Escuela ofertando prácticas para sus estudiantes.

## Entrevista laboral

Precisamente la importancia de esta formación en el mundo real de la empresa constituyó uno de los temas de análisis en las Jornadas de Empleo *De la Universidad al Puesto de trabajo* que se celebraron en el centro. Orga-

nizadas por la propia Escuela y por el Centro de Información y Promoción del Empleo (CIPE), y con la colaboración de la Asociación de Antiguos Alumnos, las Jornadas se articularon en torno a una serie de conferencias impartidas por la coordinadora técnica y la psicóloga del CIPE, Llanos López Muñoz y Ana García Sánchez, respectivamente.

Además, los sesenta alumnos que participaron en las Jornadas tuvieron la posibilidad de realizar un taller específico en el que aprendieron a superar una entrevista laboral. ○

## La Asociación de Antiguos Alumnos cumple un año de vida

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Politécnica de Almadén ha cumplido un año. En este tiempo, el colectivo ha realizado numerosas actividades con la finalidad de colaborar en la formación continua de sus asociados y conectar a los alumnos con el tejido productivo. Para lograr este objetivo, ha organizado cursos y conferencias y ha establecido acuerdos de colaboración con empresas para la oferta de prácticas.



## Visita a las instalaciones de Iberia

Un grupo de alumnos de la Escuela Politécnica de Almadén, acompañados por los profesores

José Tejero e Ignacio Garrido, visitaron las instalaciones de Iberia en la zona industrial de "La

Muñoza" en Barajas -foto superior-, y la fábrica de ARLITA en Alcalá de Henares (Madrid).